

令和4年10月刊行

このこのだより

このこのリーフ滝野川第2 49号

ハロウィンパーティをしました

10月はハロウィンで盛り上がりますよね。もともとはヨーロッパの文化で、人間が悪霊から身を守るために仮装をしていたそうです。現在は子ども達が仮装をして「Trick or Treat!」と大人に声を掛け、お菓子をもらうという風習となっています。

このこのでも工作でハロウィンの帽子を作り、それを被ってハロウィンの仮装をしました。それぞれが好きなお菓子選び、お写真も撮っています。その時の様子はこの後ご紹介いたします。



スポーツ大会をしました！

10月10日はスポーツの日ということで、このこのでも「このこのスポーツ大会」を開催しました！活動の時間に新しいゲームをたくさん取り入れ、みんな興味を持って参加してくれています。内容は、玉入れ、紙つな引き、ボッチャ、ダンス、お菓子取りです。初めてのゲームに戸惑ってしまうお子さんもいましたが、お友達が活躍している姿を見て興味を持ってくれているようでした。スポーツ大会当日に参加できなかつた子には、別の日に新しいゲームの一部に挑戦してもらっています！



入浴の効果を紹介します！

「お風呂に入ろうか。」と声を掛けてお子さんはすぐにお風呂入ってくれますか。お風呂に入りたがらない理由は様々です。いま遊んでいるからお風呂は後で、考えが上手く切り替えられない、お風呂に入った時の見通しが立てられない、感覚過敏や怪我をしているなどがあります。どうすればいいでしょうか。例えば時間の感覚が分かる場合はタイムタイマーを見ながら入る、お風呂に入る順番を絵カードにして貼っておく、感覚過敏の場合はシャワーでなくかけ湯にするなど工夫をして楽しく入浴タイムを過ごせるようにしたいですね。

★タイムタイマー →



トモックさんのマジックショー

今月もトモックさんがマジックを見せに来てくださいました！いつもとは違うパフォーマンスもあり、みんな見入っていました。特に風船に釘を刺しても割れないというマジックではあり得ないことが起きて驚いたお子さんもいましたが、無事に最後まで割れず安心できたと思います。参考型のマジックもありました。大きなスポンジを握って離すと、お子さんの小さな手の平から小さなスポンジがあふれて出てきました！みんなに人気者のトモックさん。また来てくれると良いですね。

